

Un paseo por el San Pedro del ayer

Informativa

Bienvenidos a San Pedro Jocopilas. Este es un municipio de Quiché. Demos un paseo por el San Pedro de ayer.

San Pedro era diferente. Solo tenía algunas calles empedradas. Las otras, eran de tierra. Incluso, las del parque y del mercado.

La gente vivía tranquilamente. En la tarde, todos se reunían en el parque. El parque tenía un viejo quiosco. Era de adobe y teja. El parque además tenía una fuente. Estaba en el centro del parque.





Toda la gente se divertía en el parque. Algunos disfrutaban las chamuscas. Otros jugaban tenta o electrizado. Algunos, con cincos o trompos.

Las personas iban a lavar su ropa al tanque. Varios tanques había cerca del parque. El más grande estaba en donde hoy está el salón municipal. Otro, en donde hoy es la casa de doña Belén. Otro, en la esquina en la casa de don Moncho.



Muy pronto, el pueblo se oscurecía. Los abuelos estaban pendientes. No querían que se hiciera tarde. Querían que todos volvieran a casa. Los abuelos decían que pasaba algo extraño en la noche. También, se decían otras historias muy interesantes.

Jeffrey Alejandro Rodríguez
San Pedro Jocopilas, Quiché

